

Belinda cerrará campaña con López Obrador

SOCIALES PÁG. 8



Inundaciones provocan caos en la CDMX

PRIMERA PÁG. 18



eldictamen.mx

Veracruz, Ver. a Viernes 15 de Junio de 2018

Año 120

No. 43450

Veracruz, Ver.

PRECIO \$8

EL DICTAMEN

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

Fundado el 16 de septiembre de 1898



JUAN MALPICA SILVA 1912-1960

JUAN MALPICA MIMENDI 1960-1998

BERTHA ROSALÍA MALPICA MARTÍNEZ DE AHUED

Gobierno no cumplirá con jubilados

Dinero no está llegando a los trabajadores en proceso de retiro

MELISSA CABRILLO TEJEDA / EL DICTAMEN

Adriana Chávez Tejeda, presidenta la Coalición de Pensionistas Independientes del Estado de Veracruz (COPIPEV) denunció que en la actual administración estatal de Miguel Ángel Yunes Linares sigue funcionando el esquema de la "licuadora", y el dinero no está llegando a los trabajadores en proceso de jubilación y el retroactivo para los que se encuentran en espera de recibir el pago de su pensión.

Señaló que hay trabajadores que ya cumplieron los 40 años de servicio y su trámite de jubilación se tarda entre 6 y dos años, tiempo en el que no han recibido el pago de su pensión mensual. Indicó que a la fecha se mantiene un retroactivo de 200 millones de pesos que la Secretaría de Finanzas del Estado (Selplan) no ha querido soltar, lo cual genera sospechas por encontrarse en pleno proceso electoral.

La dirigente de COPIPEV, afirmó que la situación es grave porque hay pensionados con necesidades de hospitales y medicamentos, que

no pueden subsanar. "La pensión es dinero que debería estar listo en la reserva, no debería tardar más de dos meses, pero no es así".

Luego de interponer una queja ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos por la falta de pensión a ocho ex jueces del

Trámite de trabajadores con 40 años de servicio tarda hasta dos años

Poder Judicial del Estado, ayer se reunieron con el director del Instituto de Pensiones del Estado para tratar el tema. Los pensionados acudieron junto con el abogado Juan José Llanes Gil, quien dijo que exigieron al IPE cumplir con su deber, y dar cumplimiento a dar el derecho de pensión a los jubilados.

"Los casos que estamos acompañando estuvieron más de 40 años

de servicio, la edad está rebasada y los obligaron a jubilarse tras la reforma que realizó el Congreso estatal a la Constitución, estableciendo un límite de edad para los jueces de 65 años y en caso de magistrados de 70 años, por eso es para que ya tuvieran sus acuerdos jubilatorios en la mano y les empezaran a pagar", señaló Adriana Chávez Tejeda.

El abogado Juan José Llanes Gil, dijo que es probable que esta situación que denunciaron con ocho ex jueces se esté repitiendo a otros jubilados y esto sólo sea la "punta del iceberg" que destape las irregularidades.

A la reunión también asistió la Secretaria Ejecutiva de la CEDH, Minerva Pérez, ahí el director del IPE, Hilario Barcelata anunció que el cumplimiento del retroactivo se podría realizar en 6 meses, prácticamente a inicios del 2019; además de que las pensiones podrían empezar a cobrarlas en el mes de julio del año en curso, señalaron ex trabajadores afectados, quienes analizan un posible amparo federal.



Deslumbrante inicio

El Mundial de Rusia 2018 comenzó ayer con una corta y espectacular inauguración en la que brilló el cantante británico Robbie Williams ante más de 70 mil personas en el estadio Luzhnik de Moscú. Ya en el fútbol, la selección local aplastó a Arabia Saudita 5-0 en el primer partido de los 64 que se jugarán a lo largo del certamen con una soberbia actuación de Denis Cheryshev que marcó en dos ocasiones y dio un pase para gol. Hoy debutan España y Portugal en un duelo de alto nivel.

DEPORTES | PÁG. 1



México prepara un escudo arancelario ante las medidas comerciales de Donald Trump.

Prepara México aranceles a soja y maíz

Posiblemente abrirá cuotas libres a Argentina y Brasil

EL DICTAMEN / REDACCIÓN

De intensificar Donald Trump una disputa comercial con nuevos aranceles, México podría golpear la importación de productos agrícolas de Estados Unidos, como el maíz y la soja, utilizados como alimento para las vacas, pollos y cerdos mexicanos y cuyas ventas le generan al

El país podría golpear importación agrícola de Estados Unidos

país norteamericano 4 mil millones de pesos anuales.

La medida sería tomada para reducir el impacto arancelario que el presidente Donald Trump ha impuesto a diversos productos del país, como el acero, manzanas y carne de cerdo después de que Trump impuso aranceles al acero y aluminio mexicanos.

FINANZAS | PÁG. 10

Siguen ataques contra los candidatos

Matan al aspirante a alcalde en Taretan, Michoacán

EL DICTAMEN / REDACCIÓN

Alejandro Chávez Zavala, candidato de la coalición PAN, PRD y Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Taretan, Michoacán, murió tras un ataque a balazos, informó el Gobierno estatal. Chávez Zavala viajaba en una camioneta en compañía de su esposa por comunidades del municipio de Taretan, en donde tendría eventos proselitistas cuando fue agredido y

Desaparece contendiente a edil en Coahuila

posteriormente trasladado al Hospital Regional de Uruapan para que recibiera atención médica, donde falleció.

Por otro lado el candidato a la alcaldía de Nadadores, Coahuila, por la coalición

Juntos Haremos Historia, Ismael Aguirre Rodríguez, conocido como "El Canelo", fue reportado como desaparecido por sus familiares ante la Fiscalía del Estado en la ciudad de Monclova. Fue la esposa del abanderado quien hizo la denuncia ante la Fiscalía del Estado, teniendo ya 48 horas como desaparecido.

HECHOS | PÁG. 3



La violencia impera en nuestro país a unos días de los comicios.

EL DICTAMEN representa historia documentada de México

Visita de Rosa María Hernández, candidata a diputada local por la coalición "Juntos Haremos Historia"



PRIMERA SECCIÓN | PÁG. 3

La Licenciada Rosa María Hernández Espejo aparece con el Lic. Alberto Villarejo Ahued, ejecutivo de El Dictamen.



Facturó gastos personales con cargo al Senado; ella lo rechaza

PRIMERA SECCIÓN | PÁG. 8

Sansores despilfarra dinero público

Jornada violenta en el estado

Matan a 8 personas en diferentes municipios



HECHOS | PÁG. 1